

21.01.2018: Spielbericht des Herren-Spieltag - auf den Fuchs gekommen

Geschrieben von: Matthias Blume

Dienstag, den 30. Januar 2018 um 20:33 Uhr

4 Mannschaften der Tabellenspitze befinden sich im Punktekorridor von 19-22 Punkten. Heute ging es gegen Wernau und somit gegen eine der 4 Mannschaften. Die Vorzeichen waren alles andere als gut, Tim F. und Michi mussten ihre Teilnahme absagen, unser Back-up Arndt verletzte sich beim Warmmachen. Zudem plagt Vogge die Schulter, Angaben somit ein schwieriges Thema.

Trotz dieser Handicaps starten wir gut, können uns im 1. Satz sogar einen Satzball erspielen. Leider blieb dieser ungenutzt und der 1. Satz ging an Wernau. Ab dem 2. Satz kommt Arndt zumindest für die Angaben anstelle von Vogge ins Spiel gehumpelt. Trotz des aufopferungsvollen Kampfes gingen die Sätze 2 und 3 ebenfalls knapp an Wernau.

Auf der Rückfahrt gab es dann noch den endgültigen Tiefpunkt. Ein Fuchs lief ohne zu schauen auf die Fahrbahn, zwei Meter vor unserem Auto... so verzögerte sich die Heimfahrt noch einmal um 1 Stunde bis die Polizei den Unfall aufgenommen hatte. Wenigstens mein Sohn hat sich gefreut, denn es gab 1 Woche einen Fiat 500 Cabrio, sodass die Kindergartenfahrt offen gestaltet werden musste... Schade, Sommer ist bekanntlich noch nicht.